

# **IRLANDE – La FSAl découvre des contaminations**

Par Inf'OGM

Publié le 02/05/2001

L'Autorité de la Sécurité Alimentaire (The Food Safety Authority - FSAl) a mené une enquête pour déterminer le niveau de maïs OGM dans les tortillas et les tacos et s'assurer si la réglementation européenne sur l'étiquetage était respectée. La FSAl a découvert que 19 échantillons sur les 26 analysés contenaient des traces d'OGM, en moyenne à hauteur de 0,12% (2 échantillons présentaient des traces à des niveaux supérieurs à 0,4% et 8 à un niveau inquantifiable), c'est-à-dire en dessous du seuil légal d'étiquetage. Quant au Comité Européen de Normalisation, il prévoit la publication du "document général" précisant la méthode normalisée de détection des OGM pour 2005.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/irlande-la-fsai-decouvre-des-contaminations/](https://infogm.org/article_journal/irlande-la-fsai-decouvre-des-contaminations/)